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新型
し ん が た

コロナに なった人
ひ と

を みることが  

できる 病院
びょういん

で、みてもらうことが 

できます。 

１ 病 院
びょういん

について 

病 院
びょういん

へ 行
い

って 

みてもらうとき 

2024年
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4月
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つい

日
たち

から 

新型
し んが た

コロナの 病気
び ょう き

が 悪く
わ る    

なった人
ひ と

を 

みることができる 病院
びょういん

に 入院
にゅういん

します。 
どこの 病 院

びょういん

でも、入 院
にゅういん

できます。 

病院
びょういん

と 病院
びょういん

が 相談
そうだん

して、新型
しんがた

コロナに なった人
ひと

が 入 院
にゅういん

する 病院
びょういん

を 決
き

めます。 
どこの 病院

びょういん

に 

入院
にゅういん

するか 

薬
くすり

や 入院
にゅういん

の お金
か ね

 

新型
しんがた

コロナを なおすための 薬
くすり

の お金
  かね

を

国
くに

や県
けん

から 少し
すこ  

 もらうことが できます。

入院
にゅういん

したときは、高額
こうがく

医療費
い り ょ う ひ

の自己
じ こ

負担
ふ た ん

限度
げ ん ど

額
がく

＜病 院
びょういん

の お金
  かね

が 高く
たか  

なったとき

に 自分
じ ぶ ん

で 払う
はら  

 決まった
き    

 金額
きんがく

＞から 1

万円
まんえん

を 国
くに

や県
けん

が 払います
はら     

。 

新型
しんがた

コロナの 薬
くすり

や 入院
にゅういん

したときの お金
  かね

は、自分
じ ぶ ん

で 払います
はら      

。 

あなたが 入って
はい    

いる 医療
いりょう

保険
ほ け ん

の 種類
しゅるい

によって、いくら払う
はら  

かは 

違います
ちが     

。 

他
ほか

の 病気
びょうき

と 同じ
おな  

ように、「高額
こうがく

療養費
りょうようひ

制度
せ い ど

」が 利用
り よ う

できます。 

２ 検査
け ん さ

や 相談
そうだん

について 

相談
そうだん

できるところ 健 康
けんこう

相 談
そうだん

コールセンターに 電話
でんわ

して、 

相 談
そうだん

できます。 
なくなります（終

お

わります） 
※国

こく

（厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

）の 「新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

電話
で ん わ

 

 相談
そうだん

窓口
まどぐち

」には、2024年
ねん

4月
がつ

からも 相談
そうだん

できます。 
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新型コロナに なった
人の 数の チェック

基本的な 感染対策
＜病気を 広げない
ために すること＞

新型コロ
Ｊ

2024年
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4月
がつ

からの 新型
しんがた

コロナについて ② 

2024年
ねん

3月
がつ

31日
にち

まで 2024年
ねん

4月
がつ

1
つい

日
たち

から 

なくなります（終
お

わります） 

お年寄り
 と し よ  

の 施設
し せ つ

などで 新型
しんがた

コロナに なった人
ひと

が たくさん 

出た
で  

ときは、お医者
  いしゃ

さんや 看護師
か ん ご し

さんが 施設
し せ つ

に 行きます
い   

。 

そして、施設
し せ つ

で 働いて
はたら   

いる人
ひと

や、施設
し せ つ

に 入って
は い   

いるお年寄
 と し よ

 

りを みたり、検査
け ん さ

を してくれます。  

払わなくて
は ら      

もいいです。 

（お金
  かね

は 全部
ぜ ん ぶ

 国
くに

や県
けん

が 払います
はら     

。） 

注 射
ちゅうしゃ

を する 

ための お金
  かね

 

３ お年寄り
  としよ  

の 施設
し せ つ

への 対応
たいおう

 

４ ワクチンの 注射
ちゅうしゃ

について 65歳
さい

より 上
うえ

の 人
ひと

や 病気
びょうき

を 持って
も   

いる人
ひと

などは、1年
ねん

に １回
   かい

  

（秋
あき

から 冬
ふゆ

の 間
あいだ

に） ワクチンの 注 射
ちゅうしゃ

を します。 

注 射
ちゅうしゃ

を する場合
ば あ い

は、お金
  か ね

を 払わなければ
は ら           

なりません。 

でも、全部
ぜ ん ぶ

は 払わなくて
は ら           

もいいです。 
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コロナに なった 

人
ひと

の 数
かず

の 発表
はっぴょう

 

新型
しんがた

コロナに なった 

人
ひと

の 数
かず

の チェック 

基本的
きほんてき

な 感染
かんせん

対策
たいさく

 

＜病気
びょうき

を 広げない
ひろ      

 

 ために すること＞ 

決められた
き    

病 院
びょういん

が、新型
しんがた

コロナに なった人
ひと

の 数
かず

を 週
しゅう

１回
  かい

 調べます
しら       

。 （インフルエンザと 同じ
おな  

 方法
ほうほう

） 

 

香川
か が わ

県庁
けんちょう

が、新型
しんがた

コロナに なった人
ひと

の 数
かず

を 週
しゅう

１回
  かい

 発 表
はっぴょう

します。  （インフルエンザと 同じ
おな  

 方法
ほうほう

） 

 
新型
しんがた

コロナに ならないように、ひとりひとりが 気
き

を つけてください。 

お店
  みせ

や 会社
かいしゃ

を している人
ひと

も、病気
びょうき

が 広がらない
ひ ろ       

ように 気
き

を つけてください。 

５ 新型
しんがた

コロナの 情 報
じょうほう

など 


